

Reventin-Vaugris

Une conférence sur les exoplanètes ce vendredi

Le Dauphiné Libéré - 22 août 2023 à 20:23

Ce vendredi 25 août à 19 h 30, l'association Entrez c'est ouvert à Reventin-Vaugris propose une conférence sur les exoplanètes. Dans un premier temps, Charly Berthet, président d'Astro-science Nord-Ardèche, et les membres de l'association expliqueront où, comment et par qui les études sont réalisées pour comprendre notre univers étoilé. En fonction des conditions météorologiques, une seconde partie sera consacrée à l'observation des étoiles. Rendez-vous à la salle d'animation rurale (derrière la mairie). Libre participation pour soutenir l'association.

Vendredi 25 août à 19 h 30, à la salle d'animation rurale (derrière la mairie).
Libre participation.
